

Caldes aprueba dos mociones sobre cierre nocturno del CAP

El Pleno de Caldes de Montbui aprobó la semana pasada dos mociones relacionadas con el cierre de las urgencias en Caldes: una contra el cierre del CAP por las noches y la otra a favor del establecimiento de mecanismos de control del nuevo modelo.

La moción para la reapertura del servicio de urgencias se aprobó con los votos a favor de PSC, ICV-EUiA y PPC, los votos en contra de CiU y la abstención de ERC. La moción, presentada por el PSC e ICV, fue propuesta por la ciudadanía movilizada contra el cierre nocturno del centro.

Por otra parte, la moción por la garantía de las urgencias nocturnas en Caldes de Montbui, fue aprobada con los votos a favor de ERC y CiU, la abstención del PPC y los votos en contra de PSC e ICV-EUiA. A instancias de ERC y CiU, el Pleno insta a la Generalitat a garantizar la atención sanitaria y la atención de las urgencias una vez hecha la reordenación de las urgencias nocturnas en Caldes.

El redactado pide el establecimiento de mecanismos de control en el actual modelo de atención nocturna.

El nuevo centro cultural de Montornès se llamará Montbarri

El nuevo centro cultural de Montornès Nord, una de las actuaciones previstas dentro del Proyecto de Intervención Integral de Montornès Nord, se llamará Montbarri. El nombre del equipamiento, Espacio Cultural Montbarri, salió de un proceso de participación ciudadana desarrollado durante este mes de abril.

Las entidades y asociaciones propusieron 13 nombres. Después los vecinos mayores de 12 años pudieron elegir el que más les gustaba a través de urnas ubicadas por el pueblo y de la web municipal. El proceso contabilizó 478 votos de los que 430 eran válidos. El nombre de Espacio Cultural Montbarri fue la opción mayoritaria con 86 votos, el 20% del total de votos válidos.

La Comisión de entidades del barrio de Montornès Nord, tenía previsto presentar el nuevo Espacio cultural Montbarri, ubicado en la calle de la Casa Nova, este pasado sábado, pero finalmente se decidió aplazar los actos previstos a causa de las previsiones de lluvia, viento y frío.

La totalidad de las actividades programadas que incluyen una jornada de puertas abiertas y una fiesta llena de actividades socioculturales y lúdicas en el entorno del equipamiento se llevarán a cabo el 18 de mayo.

Mingote puso la alcaldía a disposición de su partido

| XAVIER SOLANAS



Sergi Mingote, alcalde de Parets.

REDACCIÓN | Las reacciones por la condena de un mes y medio de inhabilitación al alcalde de Parets, **Sergi Mingote**, siguen. Finalmente su partido, el PSC, se pronunció claramente y lo hizo en el sentido de reafirmar el apoyo y la confianza que le había dado a lo largo del proceso judicial. La Federación del PSC del Vallès Oriental desveló además que tras conocerse el veredicto de la Audiencia de Barcelona, Sergi Mingote puso a su disposición su cargo como alcalde. Según un comunicado del PSC del Vallès Oriental, Mingote, "tal y como indica el código ético del PSC", ha puesto su cargo a disposición del partido, que "no lo ha acep-

vallès

tado" porque cree que se trata de una sentencia "injusta y que no es firme, y por tanto, Sergi Mingote seguirá siendo alcalde". Desde la Federación del PSC del Vallès Oriental quisieron remarcar que "éste no es un caso de malversación de fondos públicos ni de corrupción, ni tiene nada que ver".

La semana pasada, la denunciante y cabeza de la oposición en el Ayuntamiento de Parets, **Rosa Martí**, en rueda de prensa celebrada en Parets, pidió al máximo responsable del PSC, **Pere Navarro**, que tome medidas ante la sentencia condenatoria al actual alcalde de Parets por un delito de malversación de fondos públicos. Por medio de un correo electrónico a Navarro, Martí le reclama que

"apliquen el código ético y que sean consecuentes con su discurso de regeneración política". La cabeza de la oposición y demandante en el caso de malversación considera que debe ser el partido conjuntamente con Mingote quien decida el futuro del alcalde. "Yo no puedo decir lo que debe hacer, está en una situación incómoda y tiene muchas opciones, entre ellas, cumplir la sentencia y no recurrir", dijo. El NOPP también se ha dirigido al PP comarcal para que valore "si debe seguir apoyando al PSC en el gobierno local".

Martí considera que "quien ha desencadenado todo este procedimiento no he sido yo. La primera demanda la interpusieron ellos por el derecho al honor, que gané, y yo tenía que defender y eso generó las otras dos demandas por revelación de secretos y por malversación de fondos". En este sentido, Martí ha anunciado que no recurrirá al Tribunal Supremo la sentencia que perdió por revelación de secretos. "Supone un gasto muy elevado y tenemos ganas de que todo esto termine", justificó.

OPOSICIÓN

El NOPP pide al PP que rompa su acuerdo de gobierno en Parets con los socialistas

Reclaman la reapertura de la biblioteca cerrada por los recortes

Un grupo de familias de Castellterçol se concentraron el pasado sábado, y pese a la intensa lluvia, frente

al edificio de la Biblioteca Municipal para reivindicar su reapertura. La biblioteca cerró las puertas el pasado verano debido a los recortes en equipamiento público.



Los concentrados estaban convocados por la Asociación de Madres y Padres de la Guardería Municipal l' Espurna y protagonizaron una lectura colectiva. Los participantes llevaban libros desde casa que leyeron en silencio durante unos 15 minutos. Además, exhibieron una pancarta con el lema "Queremos una villa con biblioteca, queremos una villa con servicios públicos". Este acto, según explican los organizadores, se quiso celebrar durante la semana de Sant Jordi, ya que este año se celebró la fiesta con este equipamiento cerrado.